

Hommage à Dollard Cormier

L'Association déplore le décès survenu récemment du collègue Dollard Cormier du Département de psychologie. Le professeur Cormier a fait une brillante carrière d'enseignant, de chercheur et de conseiller. Ses travaux en counseling lui ont valu une réputation enviable. Surtout intéressé aux aspects professionnels de sa discipline, il a néanmoins accepté certaines charges administratives, dont, notamment, la direction de son département. Le professeur Cormier a poursuivi, même après la retraite, les travaux importants qu'il effectuait sur l'alcoolisme et, plus généralement, sur la toxicomanie. Son décès, plutôt prématuré, crée un vide important dans le domaine qu'il explorait d'une façon si compétente. Dommage!